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两会专刊

（上接一版）
闭幕会上，刘彦鸿作重要讲话。他

指出，政协阜蒙县第十五届委员会第一
次会议，在全体委员和与会同志的共同
努力下，圆满完成各项议程，即将胜利
闭幕。大会期间，全体委员以饱满的政
治热情、强烈的履职意识和可贵的担当
精神，认真参政议政，积极建言献策，提
出了大量有价值、有见地的意见和建
议。本次会议选举产生了新一届县政
协主席会议成员和常务委员，通过了有

关决议，是一次民主团结、求实奋进的
大会。他代表中共阜蒙县委，对大会的
圆满成功，向新当选的县政协主席、副
主席、秘书长和各位常委，表示热烈祝
贺！向全体委员在会议期间的辛勤履
职，表示衷心感谢！

刘彦鸿说，各位政协委员紧密围绕
全县中心工作，牢牢把握团结、民主两大
主题，认真履行政治协商、民主监督、参
政议政职能，不当旁观者，不做局外人，
自觉服务大局，主动承担任务，为全县经

济社会发展与社会稳定作出了令人瞩目
的贡献。县委对县政协这四年来的工作
是满意的，对委员发挥的作用是肯定
的。同时，刘彦鸿对新一届政协工作提
出以下四点希望：一要提高政治站位，在
思想政治建设上实现新加强；二要围绕
中心工作，在推动改革发展上作出新贡
献，建言献策促发展，广泛协商聚共识，
强化监督促实效，发挥优势解难题；三要
围绕社会大局，在民主团结上实现新作
为；四要不断开拓创新，在加强自身建设

上取得新成效，要加强政协常委会建设，
加强政协委员队伍建设，加强政协机关
干部队伍建设。县委将一如既往地高度
重视和大力支持政协工作，进一步加强
和改善对政协工作的领导，坚持把政协
工作纳入党组织工作总体布局、摆上重
要议事日程，积极支持各级政协组织依
照章程独立负责、协调一致地开展工作，
运用好、发挥好政协的独特优势，推动政
协事业迈向更高水平。

大会在雄壮的国歌声中胜利闭幕。

政 协 阜 新 蒙 古 族 自 治 县 第 十 五 届 委 员 会 第 一 次 会 议 闭 幕

（上接一版）
报告提出了县第十七届人大常委会

工作总的指导思想：高举习近平新时代
中国特色社会主义思想伟大旗帜，深入
贯彻习近平法治思想、习近平总书记关
于坚持和完善人民代表大会制度的重要
思想和中央人大工作会议精神，全面落
实县第十五次党代会部署要求，坚持党
的领导、人民当家做主、依法治国有机统

一，完备条例规范体系，增强监督工作实
效，强化代表履职担当，提供有力法治保
障，不断加强自身建设，以一以贯之连续
性和改革创新突破性扎实做好新时代人
大工作，全面助力工业强、农业优、三产
兴、生态立、城乡美、民生好、社会安、党
建硬，为实现“提能增效优环境、跃级晋
位当排头”强县目标作出新的贡献。

报告明确了今后五年的重点工作：

一是旗帜鲜明讲政治，政治站位实现新
提高。二是以良法保善治促发展，立法工
作取得新成效。三是实行依法监督正确
监督有效监督，监督工作展现新作为。四
是依法规范行使职权，重大事项决定体
现新水平。五是做到民有所呼、我有所
应，代表工作呈现新气象。六是着力创
建“四个机关”，自身建设再上新台阶。

会议还听取了县人民法院院长丛凯

作县人民法院工作报告；听取了县人民
检察院代检察长王芳作县人民检察院工
作报告；投票表决了2022年度民生实事
项目。

会议还通过了监、计票人员名单。
按照大会议程安排，会后，各代表

团分团审议人大常委会、人民法院、人
民检察院工作报告，酝酿各项候选人，
推荐选举监票人。

阜新蒙古族自治县第十七届人民代表大会第一次会议举行第二次全体会议

本报讯 （记者 王美娟） 12月 8
日，政协阜新蒙古族自治县第十五届委
员会第一次会议举行第二次大会。省委
换届风气第八督导组、市委组织部、市委
换届风气第一督导组领导到会指导。县
委书记刘彦鸿，县委副书记、代县长包
峰，县人大党组书记、主任候选人赵宝权
等副县级以上领导应邀参加会议。县直
各部门党政主要负责人、县直属事业单
位主要负责人列席会议。

当天大会的执行主席是：陈忠民、周
兴（女）、包维新（蒙古族）、洛桑义希·成
来坚措（蒙古族）、吴福权（蒙古族）、闫
伟、牟景祥、辛立东、包春海（蒙古族）、董
玉红（女，蒙古族）、常絮（女）、谷雪松、敖
建明（蒙古族）、王利辉、李凯、刘宝印、张
金德、齐越（蒙古族）、李阳、刘杰（女）、邱
云峰、武日乐（女，蒙古族）、于戈（女）、孔
令富、刘冬冬、张雷、王志海、陈晨、刘展
齐（蒙古族）、邢辉、王爽。

会议由吴福权主持。
大会首先进行委员发言。
政协委员丁志军作题为《关于打造

白鹭栖息地文化品牌保护生态环境的建
议》的大会发言。他介绍了国家二级重
点保护动物白鹭等几十种候鸟，每年春
秋两个季节在蒙古贞细河段栖息的基本
情况，建议要打造白鹭栖息地城市文化
品牌、白鹭栖息地绿色生态品牌、白鹭栖

息地摄影文化品牌、白鹭栖息地旅游文
化品牌，制定白鹭栖息地生态环境可持
续发展规划，要对打造白鹭文化品牌投
入资金保障，举全民之力打造蒙古贞最
美观鸟胜地，打造白鹭栖息地成为阜新
最靓丽的文化名片。

政协委员纪丽萍的发言题目是《关
于将老河土镇打造成全国花生产业第一
镇的建议》。他建议要高标准抓好花生
园区设计定位，加快夯实花生产业发展
基础，全面抓好花生加工水平提升，完善
花生产品流通体系建设，讲好老河土镇
花生品牌故事，大力推动“老河土花生”
产品逐步向“老河土花生”品牌转变。

政协委员邢辉围绕《完善县城功能，
提升城市品质》进行发言。发言客观分
析了我县城市建设基本情况及存在的问
题，建议完善总体布局，强化功能分区；
完善交通路网，实现融汇贯通；完善基础
设施，提高城市韧性；完善用地调整，吸
引人口聚集，提升城市品质。

政协委员邓微作题为《关于修复细
河北岸生态环境，更新城市面貌的建议》
的发言。

政协委员孙维国作题为《关于以数
字医疗为支撑，推进医共体建设的建
议》。

政协委员梅语轩作题为《关于加强
数字乡村建设，赋能乡村振兴的建议》的

发言。
政协委员安征铭作题为《关于加快

培育我县节庆经济，挖掘消费新热点，进
一步激发市场活力的建议》的发言。

政协委员段然作题为《关于加快推
进十家子玛瑙特色小镇高质量发展的建
议》的发言。

8名政协委员紧扣中心，着眼全县大
局，聚焦民生关切，建言务实精准，视角
新颖独到，结合自身的调研成果，围绕全
县生态环境、乡村振兴、城市建设、数字
医疗、节庆经济、玛瑙产业等方面提出了
意见和建议。会后，县政协提案委员会
将进行整理并督促落实。

会上，大会秘书长闫伟宣读了表彰
决定。会议表彰了优秀政协委员、优秀
提案人、优秀信息员、先进政协乡镇工
委、提案办理先进单位、提案办理先进工
作者。

包峰在讲话中指出，今年，县政协围
绕“提能增效优环境、跃级晋位当排头”
的强县目标，在蒙古贞白鹭栖息地生态
文化品牌建立、玛瑙产业蓬勃发展、信访
积案攻坚等方面持续发力，为县政府进
一步拓宽视角、广纳民情、改进工作提供
了巨大帮助。

政协委员的建议充分体现了广大
政协委员及政协战线同志们高度的使
命感和责任感，凝结着委员们一心一意

谋发展的责任担当，更浓缩着委员们全
心全意为我县发展建言献策的心血智
慧。会后，县政府将组织有关部门进一
步认真研究、充分吸纳，真正把委员们
的智慧转化为推动阜蒙县发展的动力，
切实提高政府服务效能，增强社会满
意度。

包峰强调，2022年是新一届政府
履职开局之年，使命重大而光荣，任务
艰巨而繁重，全县经济社会发展离不开
县政协和广大政协委员的积极参与和
鼎力支持。希望县政协和广大政协委
员一如既往地服务大局讲贡献，凝心聚
力谋发展，在推动阜蒙县经济社会高质
量发展中展现风采与担当、贡献智慧与
力量。县政府将进一步广开言路，博采
众长，汲取委员们的智慧和力量，不断
推动政府科学决策和民主决策；县政府
将主动加强政治协商，自觉接受民主监
督，积极支持参政议政，支持和保障政
协开展工作，努力创造良好条件，全力
支持政协委员履行职责。希望县政协
和广大政协委员一以贯之地支持县政
府各项工作，进一步发挥自身优势特
点，积极主动参与到全县经济社会发展
中来，紧密联系，相互支持，通力协作，
加快阜蒙县高质量发展步伐,为实现

“提能增效优环境、跃级晋位当排头”的
强县目标而努力奋斗！

政 协 阜 新 蒙 古 族 自 治 县 第 十 五 届 委 员 会 第 一 次 会 议 举 行 第 二 次 会 议

本报讯（记者 丁枫林 刘 超）
12月9日，政协阜新蒙古族自治县第十
五届委员会第一次会议召开主席团第二

次会议。
陈忠民主持会议。
会议通过了大会决议（草案）；通

过了大会选举办法（草案）；通过了大
会选举总监票人、监票人名单（草案）；
通过了县政协十五届委员会常务委员

会组成人员名单（草案）；听取了县政
协十五届一次会议委员提案征集情况
的说明。

政协阜新蒙古族自治县第十五届委员会第一次会议召开主席团第二次会议

本报讯（记者 韩春雨 李司佳）
12月8日下午，政协阜新蒙古族自治县
第十五届委员会第一次会议召开提案审
查委员会会议。

会议听取了本次会议期间委员提案
征集情况。与会委员对每个提案进行认
真审查，并提出了意见和建议，做到严格

把关。
政协阜新蒙古族自治县第十五届委

员会第一次会议期间，政协各参加单位、
各专门委员会和广大政协委员，围绕县
委县政府的重大决策部署和人民群众普
遍关心的热点、难点问题，围绕统筹疫情
防控和经济社会发展等方面工作，认真

履行职责，通过提案积极建言献策，反映
社情民意,提出了许多有价值的建议。
截至12月8日11时，共收到委员提案
109件。有122名委员204人次参与提
案的提出。依据习近平总书记关于“提
案在精不在多”的指示精神和《中国人民
政治协商会议全国委员会提案工作条

例》，以及省、市提案工作有关规定，提案
审查委员会对收到的提案进行了认真审
查，决定立案64件，并案10件，其余35
件暂缓立案，作为委员来信处理。会议
将“关于加快细河水岸生态治理及希日
塔拉公园维修改造的建议”确立为大会
建议案。

政协阜新蒙古族自治县第十五届委员会第一次会议召开提案审查委员会会议


